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なっちゃん：

今回のユティカもまた楽しかった。初めて会った⼈もいて、

それも毎回いいことだと思う。�途中で声が出なくなったけ

ど、それでもいつも通りに楽しめたし、⼈と笑えたし、

っていうか、そのおかげで⼈も笑わせたし、良かったです。

「ユティカ」と「集い」を合わせて5回⽬で、そういう

⽇本⼈クリスチャンの集まりに来てて、最初から⾒かけてる

⼈ともっと話せる（あるいは、ささやける）

ようになって嬉しかったです。

ユーゴとアレクと⼀緒に来れて感謝です｡みんなと

打ちとけてくれて嬉しいです。

「伝道者の書」って中々珍しくメッセージとして選ばないの

に、超⼤事なことも⼊っていて、その書をもっと深めるのは

いいことと思います、知恵深い書です。

阿部先⽣ありがとうございます。

いつも通り最⾼です。以上です！

Zion:

ユティカに参加していちばん

よかったのは⽇本語を喋る、

クリスチャンやクリスチャンじゃない⼈

たちと交流できたことです。神様の話を

みんなでしたり、⽸蹴りをしたり

⽕遊びをしたりしてお互いの

仲を深めることができました。

とても楽しいのでみんな参加してね！！

かほちゃん：

今回のユティカはとても特別でした。

いつも楽しいですが、今回は楽しいだけではなくて、

いろんな⼈との会話を通してわたし⾃⾝が

神様に近づいている感じがしました。

賛美をするといつも魂が喜ぶ感じがするのですが、

今回は賛美リードの中で、聖霊を通して参加者に語り

かける証や招きが⼝から溢れてきました。

ユティカに⾏く途中でお財布をすられるというアクシ

デントにも⾒舞われましたが、そんな悪魔の妨害に

⽬もくれず、神様を⾒つめ続けることができて

本当に感謝です！！

マーク：

今回でユティカに参加するのは2回⽬でした。会

ったことのない⼈やクリスチャンではない⼈が多

かったです。たまたま市役所で知り合って

ユティカに参加してくれた⼈もいて、

本当に神様の導きを感じました。

スモールグループですごく深い話ができたことは

感謝です。奉仕者の皆様にも感謝します。

今年⽇本に引っ越すため、いつユティカにまた

参加できるかわかりませんが、これからも

ユティカを通して神様の御国が広まると

信じます。

シンヨンさん：

ユティカで本当に素晴らしい時間を

過ごすことができました!�

感謝いたします.�お疲れ様でした!

私は朝のデボーションと説教がとっても

良かったです.�冬のユティカだったので朝の

デボーションの時間と説教を通じて⼀年を

振り返ることができて感謝の時間でした.

ありがとうございました!�良いお年を!

ヨハナ：

今回のユティカも主に感謝です！本当に恵まれた

三⽇間でした。40⼈(？？)ぐらい若者が来てくれました。キ

ッチンスタッフの⽅々も5⼈奉仕していただき

感謝です。今回のメッセージは「⼈⽣を振り返る」

のテーマで伝道者の書で阿部知幸先⽣に

メッセージをしていただきました。

メッセージはクリスチャンとクリスチャンではない⽅々に

考えさせられるテーマだったので

スモールグループも良い話しで恵まれました。

他にも⽸蹴りゲームをしたり、カードゲーム、⾊んな課題の

ワークショップ、賛美、と⾊んなプログラムがありました。

最終⽇の⽇曜⽇には礼拝を皆さんと

主に捧げられて感謝でした。

皆さんの尊いお祈りとサポートを今年も感謝しております。



こうさん：

今年のユティカは久しぶりに実⾏委員にはならず、ただの参加者として通わせ

ていただきました。実⾏委員のみんなに、まずは感謝したいです。

オーガナイズ、お疲れ様でした！

実⾏委員でないユティカは交わりや⾃由時間が多くて本当に楽しかったです。

同時に実⾏委員は本当に⼤変だなと改めて感じました。ただただ参加している

だけだと忘れがちだけれども、気を配ってくれている実⾏委員がいるから、

2泊3⽇のユティカが成⽴しているんだなと感じました。

さて、毎年年末にユティカは⾏われるので、1年を振り返るのにはとても良い

機会です。神様が毎⽇毎⽇導いてくれたことを確認することが

できました。今回は伝道者の書がテーマで、全体的に暗い雰囲気の中でも、

神様にあってこそ希望が持てることがよくわかりました。

なんとなく⽇々の中で忙しくて参ってしまうこともあるけれど、

そんな時こそ神様が共にいてくれたことを思い出す良い機会となりました。

メッセージをしてくれた阿部さんにも感謝します。

あやのちゃん：

初めてのYutika参戦でしたが、みんながすっごく

ウェルカムに受け⼊れてくれて、

神様に対する純粋な信頼を分かち合った時に

共感して話してくれる仲間が居てくれることが

とても幸せでした😊

久しぶりに⼦供に返ったみたいにゲームも

本気で出来て超楽しかった∼🥫�➡🏃➡

私がYutikaで受け取ったことは、神様が私のしてるこ

とにLIKEしてくれてることと、許しは神様の

与えてくれる超⾃然的な平安によって

可能だということです！

みんなでキャンプの最後に祈ったように、

ヨーロッパの各地で神の国のために働いている⼈が

居ると思うとこの先も凄く⼼強いなあ�

またみんなで集まって熱いシェア出来るの

楽しみにしてます🙌

ボンちゃん：

Kotoshi�no�yutika�mo�sugoku

tanoshikattadesu.�Tokuni�kankeri

to�small�group�no�jikan�ga

yokattadesu.�Message�mo�ironna

hito�no�kokoro�ni�hibiita�to

omoimasu.�Minna�arigatou�🥰

はんなちゃん：

ユティカには⼀年振りに⾏けて、今回はパスポートを

忘れるアクシデントもなく場所についた事がとても感謝でした。

私にとって場所ややることを変える⼤きい決断をした年の終わりに、

いろんな事に鎮まって、神様とその兄弟姉妹であるユティカの友達たちと

⼀緒に時間を過ごせたことが、もう⼀回歩き始める⼤事な準備になりました。

テーマもそういう点ではまさしく！私が考えていた事ととても合っていて嬉しかった。

阿部先⽣ありがとうございました。�去年1年間は、コロナ禍にやってみた1年で

聖書を通読してみるチャレンジをもう⼀度始めた時でもあり、

今のところ続けられているから嬉しい。�他の⼈と⼀緒に聖書を読むと、

他の意⾒と⾃分がみことばを通して本当は何を考えたかを交換できるので、

⾃分と神様の関係性が⼀⼈で聖書を読むより深い視野を⾒つけられるのはすばらしい

とも思いました。�デボーションはそれで初めて主催したけれど、

私にとってはすごく⾃然に始める事ができたからもっと頻繁にできたら嬉しい。

ユティカの後に智明とデボーションの会を始めて、不定期だけど⼀⼈でなく、

他の⼈と祈る事の⼤切さを感じています。いつまで続けられるか、

これも今年のチャレンジ。また夏にユティカに来ていた⼈とも集いで再会できるのを

楽しみにしています。

かいくん：

今回ユティカに初めて参加させてもらい最初は

緊張してましたが、⾊んな⽅と話をし

新しい学びや経験を得ることができました。

2泊3⽇はあっという間で、同じ世代の⼈と

集まり過ごす時間はとても楽しかったです。

実⾏委員の⽅々に感謝です！

濵﨑 智明：

今回のユティカは昨年に引き続き⼆回⽬の参加

だったのですが、⼆回⽬にしていきなり実⾏委員として

参加させていただきました！

初めての実⾏委員ということで様⼦を⾒ながらの奉仕

にはなりましたが、皆が主と共に恵まれた時間を

過ごせるよう、仲間達と祈りつつ取り組むことができまた。

今回はクリスチャンだけでなく様々なバックグラウンドを

持つ⼈が⼀堂に会する場となりました。そんな中での、

メッセージについてのスモールグループや分科会などでの

交流は本当に刺激的で充実したものとなりました。

また、美味しい⾷事やゲームなどを通して、多くの⼈と親睦

を深めることができました。

このユティカの三⽇間が神様の平安のもとに素晴らしい時と

されたこと、感謝です！



天⾳ちゃん：

今回もユティカで恵まれた時間を過ごせました。阿部先⽣が⽤意

してくださった「⼈⽣を振り返る」についてのメッセージは⾯⽩

くて理解しやすかったです。メッセージのあとの

スモールグループでいろんなテーマについて

話や相談ができました。

今回は約40⼈の参加者が集まり、いろんなバックグラウンドを持

つ⼈と時間を過ごすことができました。

またプログラムで様々なセミナーを聞きに⾏ったり、

ゲームで遊んだりしました。

楽しい時間を過ごしただけではなく、

深い話もできたと思います。

フィオナちゃん：

今回のユティカもすごく楽しい時間だったしメッセージも良かっ

たし、参加できて本当に感謝です。久しぶりに友達と会えて新し

い⼈とも知り合えて嬉しいです。ヨーロッパの⽇本語が話せるユ

ースはこのキャンプで会えてすごいなと思います。それにドイツ

⼈の⾃分の⽇本語はまだそんなに上⼿じゃないと思いますけど、

皆が⼿伝ってくれて感動しました。そして今回のメッセージのテ

ーマも良かったです。伝道者の書の⾔葉から神様について新しい

ことを習えて励まされました。ユティカのチームの皆さん、本当

にありがとうございます。いつも参加する⼈のために頑張ってい

いプログラムとか、美味しいご飯も⾊々なことを準備してくれて

感謝です。また会いましょう！

マリア：

今回のユティカもめっちゃ楽しかったです！！今回はいつ

もより初めましてが多くて、⾊んなバックグラウンドの⼈

と出会えてとてもよかったです。カレーとかおにぎりも最

⾼にうまかったです！実⾏委員やらせてもらって、初めて

スモールグループを作れて⾊々習えました！また来年のユ

ティカが本当に楽しみです:)

キッチンスタッフ、来てくれた⼈と神様に感謝です！！


